

QRコードを読み取っていただくとホームページを見ることができます。小値賀小学校の情報を様々に発信中です!



小値賀っ子だより

小値賀町立小値賀小学校 QR



スマートフォンからはこちら



学校スローガン『挑む!』 令和7年1月8日発行 第9号 校長 小川 広孝

2025年を迎えて!

保護者の皆様、地域の皆様、新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

2025年、蛇(巳)年のスタートを迎えました。蛇年は「成長」と「前進」の象徴とも言われています。この一年、子供たちが失敗を恐れずに挑み続けながら、一步ずつ成長していく姿を大切にしていきたいと思えます。

学校は、子供たちが未来の可能性を広げる場です。子供たちが新たな知識を得て、成長する姿を見守りつつ、学校全体で未来への力を育てていきたいと思えます。3学期も、教職員一同、全力で支えてまいりますので、昨年に引き続き温かな御支援を賜りますようお願い申し上げます。

始業式で子供たちに話をしました!

小値賀小学校の学校スローガンは『挑む』です。今日の始業式で、改めて『挑む』ということについて子供たちに話をしました。(校長講話より一部抜粋)

『挑む』というのは、失敗するかも知れないけれど、それでも勇気を出してやってみる事です。例えば、苦手な算数の問題にチャレンジしたり、新しい遊びに挑戦したりすることもそうです。失敗しても、それが次の成功につながる大事な経験になります。今年はみなさんが「やってみたい!」と思うことにどんどん挑んでみてください。

保護者の皆様、地域の皆様にもお伝えしてきましたと思えますが、失敗は、やり直しをすると「成功体験」に変わります。子供の失敗を叱るのではなく、やり直しができたプロセスやその取組を認め、大いに褒めていただければと思えます。よろしく願いいたします。

書き初め作品展のお知らせ

新しい年の幕開けを祝し、小値賀小学校・大島分校・小値賀中学校の児童生徒による書き初め作品展を開催いたします。児童生徒が心を込めて書き上げた力作をぜひご覧ください。

日時：令和7年1月16日(木)～22日(水) 8:30～16:30

場所：小値賀小中学校 玄関ホール